

MEMORIA CeFaCEA 2011-2012



Dentro de los últimos 12 meses hemos trabajado por nuestra querida Facultad para devolver el entusiasmo, el sentido de pertenencia e identidad de nuestra querida Institución, de manera pujante y con la energía que caracteriza a la juventud para lograr esos objetivos propuestos desde el inicio y que fueron los sueños de los estudiantes y docentes que han pasado y quienes están actualmente pasando por sus aulas.

Se puede decir que en estos de 12 años de existencia de la FaCEA, siguen encontrándose jóvenes que apuestan por el trabajo en equipo y el desarrollo de actividades en la que se siembran y cosechan lazos de amistad, compañerismo y fuentes de contactos que nos ayuda de una manera incalculable para el crecimiento profesional, y lo más preciado que todo ser humano busca en el caminar por la vida, que es la de ser reconocido en la sociedad como una persona de bien y que apuesta por el porvenir de nuestra comunidad por qué no decir, por nuestro querido Paraguay.

Las actividades realizadas en todos los aspectos que atañen al CeFaCEA, pueden evidenciarse notoriamente con los frutos que han dado en el transcurrir de este periodo, divididos en 4 ejes principales:

- Actividades sociales
- Capacitaciones
- Promociones
- Alianzas Estratégicas

Actividades Sociales:

Fiestas:

- **Integración:** Con la que se dio apertura a las actividades recreativas y confraternización entre todos los estudiantes de nuestra Facultad.
- **Elección de la MISS FaCEA 2011-2012:** Una gran fiesta con mucho glamur organizada en la estación disco, siendo la Coronada la Reina Marian Aranda, y posteriormente electa reina de la UNI.
- **Noche Olímpica:** Con el retorno de la FaCEA a las olimpiadas universitarias, ofreciendo una fiesta sin precedentes en la noche inaugural, dentro de las instalaciones de la Estación Disco.

Todos ellos acompañados de las caravanas estudiantiles donde reflejaron el entusiasmo, la emoción y el orgullo de formar parte de esta Institución.

Participación en las Olimpiadas Universitarias 2011:

Con todo el espíritu deportivo y entusiasmo que caracteriza a la FaCEA, los estudiantes participaron y compitieron dentro de las Olimpiadas Universitarias, teniendo como logros principales:

- Coronación de nuestra MISS FaCEA como MISS UNI
- Campeones en la modalidad de Fútbol Femenino.
- Campeones en la modalidad de Fútbol de Campo Masculino.
- Campeones en la modalidad de Básquet Masculino.
- Primer puesto en Carrera de posta.
- Segundo puesto en lanzamiento de Bala Masculino.

Paseos:

- **Expo Mariano Roque Alonso 2011:** Un recorrido para conocer lo que el Paraguay produce, consume y exporta. Posterior a la misma y para complementar el viaje, se visitó la Discoteca Checho's de San Lorenzo.



Marian Aranda
Reina de las UNImpiadas 2011

